

<https://www.ammар.org.ar/AMMAR-Realizo-jornadas-de-Testeo.html>

Día Mundial VIH-SIDA

AMMAR Realizó jornadas de Testeo rápido de VIH en distintas provincias

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Fecha de publicación en línea: Lunes 12 de diciembre de
2016

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

En el marco del Día Mundial de Lucha Contra el Sida, AMMAR realizó jornadas de Testeo y prevención de VIH en distintas provincias. Fueron voluntarias, gratuitas y confidenciales. En Capital Federal llevó a cabo además un taller de defensa personal y autocuidados en Constitución.



Ante la conmemoración de un nuevo **Día Mundial de la lucha contra el VIH- SIDA**, desde la **Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina (AMMAR)** se realizaron distintas jornadas para concientizar sobre la importancia de una cultura de prevención en torno al VIH y las ITS no sólo entre las trabajadoras sexuales del país, sino la sociedad en general.



En alianza con otras organizaciones Ammar realizó el jueves 1 de diciembre distintas jornadas de testeo rápido de VIH a nivel nacional. En Capital Federal fue en Plaza Garay (Av. Juan de Garay y Solís) a partir de las 14 hs en alianza con el CeSAC N° 10. A esta actividad se sumó un taller de defensa personal y autocuidados.



En Santiago del Estero las meretrices se aliaron con ATTTA, DIVAS y RAP+30 para realizar los testeos a partir de las 17:30 en la Plaza 9 de Julio. En Paraná desde las 10 de la mañana hasta las 13 hs en la Plaza de la Terminal. En San Juan, Ammar, ATTTA, La Glorieta, el INADI y el Programa VIH-Sida de la Provincia convocaron a partir de las 9 hs en el Centro Cívico (España y Libertador), en Mendoza se distribuyeron preservativos gratuitos y cintas rojas alusivas a la prevención de VIH a partir de las 9:30 en la Plaza Independencia y en La Plata también hubo testeos desde las 10 hasta las 17 en el Centro de Salud Sandra Cabrera (Calle 1 #1723).





"Como todos los años, el 1 de diciembre realizamos jornadas de concientización para que se prevengan las infecciones de transmisión sexual. En esta tarea las Trabajadoras Sexuales tenemos una experiencia importante pues cada semana visitamos las zonas de trabajo para repartir preservativos a nuestras compañeras y para promover la prevención y el autocuidado. Desde Ammar seguiremos afianzando nuestro trabajo territorial y además, continuaremos en nuestra lucha por lograr que el Estado le garantice a nuestro sector el acceso a una obra social y a una salud integral libre de estigma y discriminación, derecho que todavía se nos niega porque no estamos reconocidas como trabajadoras", dijo **Georgina Orellano, Secretaria General de Ammar Nacional.**



Según un estudio sobre Estigma y Discriminación en los Servicios de Salud a las Mujeres Trabajadoras Sexuales en América Latina y el Caribe, el 89,4% de las mujeres Argentinas se ha hecho la prueba de VIH alguna vez y El 97% de las encuestadas utiliza preservativo en el Trabajo Sexual.



Esta fuerte consciencia de prevención del VIH/SIDA hace que las Trabajadoras Sexuales sean una de las poblaciones riesgo con menor prevalencia del virus en la actualidad y por esta razón consideran importante brindar información y solidaridad a quien lo necesite.

